



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

La Commission scolaire des Chic-Chocs n'émettra aucun commentaire à l'égard du palmarès de *L'actualité*

Gaspé, le 25 octobre 2007 – La Commission scolaire des Chic-Chocs informe les représentants des médias qu'elle n'émettra aucun commentaire relativement à la publication du palmarès de *L'actualité*.

La Commission scolaire des Chic-Chocs estime que tout a été dit sur cet exercice improductif et contesté qui ne rend pas justice aux nombreux efforts déployés par nos écoles pour assurer la réussite éducative du plus grand nombre d'élèves.

-30-

Source :

Marie-Noëlle Dion, agente d'information

Téléphone: (418) 368-3499, poste 240

Site Internet : www.cschic-chocs.net